

# La déco à toutes les sauces

5 lieux mode où trouver de la déco et plus encore

**À Liège, les endroits où trouver meubles design et décoration branchée ne manquent pas. De quoi motiver les nouveaux venus à se démarquer. Gros plan sur 5 boutiques innovantes qui mêlent décoration, prêt à porter et papeterie... Entre autres !**

Depuis fin novembre 2015, un nouvel espace attire les regards aux abords de l'université. À commencer par son nom, Maison Maire, qui attise la curiosité. Pour le comprendre, pas besoin d'aller chercher bien loin : il s'agit simplement d'un clin d'œil au nom de la maîtresse des lieux, Manon Lemaire.



**« J'ai voulu refléter mon univers »**

**Manon Lemaire**

À tout juste 26 ans, cette architecte d'intérieur a déjà un CV qui

en rendrait plus d'un jaloux. Fondatrice du label 5.9, à qui l'on doit la décoration de la Brasserie C, elle a depuis réalisé de nombreuses décorations d'intérieur et identités graphiques (notamment pour Jehanne Moll ou l'Honesterie). Avant de se décider à ouvrir son propre espace rue Charles Magnette. Un espace hybride et éclectique qu'elle a pensé comme une vitrine pour ses (futurs) clients.

#### MI-BOUTIQUE, MI-BUREAU

« J'étais en train de rénover un bureau chez moi, quand je me suis fait la réflexion que la meilleure façon pour moi d'avoir de la visibilité, ce serait d'avoir pignon sur rue. J'ai donc décidé d'ouvrir mon



Manon a voulu se créer un espace qui reflète son univers et mêle ses passions. © Jehanne Moll

bureau d'architecte dans le centre, avec une boutique sur le côté pour rendre l'espace ludique et concret ». Et dans son espace lumineux à deux pas de l'université, c'est tout son univers que Manon a tenu à recréer. « J'ai voulu créer un endroit qui donnerait directement une idée aux gens de mon esthétique et de mon univers. On peut y retrouver un mélange d'objets chinois, de mes créations mais aussi de nouveaux objets de décoration. C'est un mélange éclectique mais au final cette sélection reflète très bien mon univers ».

D'autant plus que pour parfaire la sélection proposée chez Maison Maire, cette grande amoureuse d'aventures s'inspire de ses voyages et des objets qu'elle y trouve. À commencer par les déli-

**« Maison Maire est tout à la fois un bureau d'architecte, une boutique créative... et l'endroit parfait pour vendre mes coups de cœur de voyage ! »**

cieux chocolats Mast, coqueluche des New-yorkais. « Je propose des chocolats sur lesquels j'ai craqué à New-York, des articles de papeterie qui m'ont séduite à Paris... Cela me tenait à cœur de proposer des objets qu'on ne trouvait pas encore à

Liège ».

Et le concept plaît : en quelques mois, Maison Maire est devenu une adresse incontournable pour les amateurs de déco ou les Liégeois branchés à la recherche d'un cadeau. Mais pas question pour autant pour Manon de se reposer sur ses lauriers. « J'adore créer, d'ailleurs, je suis déjà en train de réfléchir à mon prochain projet ! J'ai besoin de toujours avoir quelque chose sur le feu, d'enchaîner les projets créatifs... »

Et pour son prochain objectif, Manon voit grand : « Je suis en train de planifier un projet dans l'immobilier ».

À découvrir d'ici quelques années en savourant son bureau créatif en attendant. ●

KATHLEEN WUYARD